崩してしまうなど何かあったときに、 ました。登録したことで、困ったとき で、とても心強く感じました。 に『助けて』と言える場所ができたの ファミリーサポートセンターに登録し 子どもの預かりなどをお願いするため 私も主人も実家が遠く、私が体調を

ができ、とても安心しました。その時 バイザーの方と地区サブリーダーの方 預かりをお願いすることになり、アド 方のご自宅内を前もって拝見すること が提供会員の方を紹介してくれました。 なり、私が再び働き始めた1年前から 小学2年生、下の子が幼稚園の年中に 緒に連れて行った子どもの様子を見 事前打ち合わせを行い、提供会員の 勤務時間の都合上、子どもの迎えと 実際に利用を始めたのは、上の子が

提供会員の方は親身に子どもに接し

ども把握していただけたので、 うことができました。 迷惑にならないかな」という心配も拭 もを預けることで、提供会員の方のご 「子ど

助け合う、この温かなサポートの輪が リーサポートでお世話になっている分 とっても良い刺激になっています。 り、興味の幅が広がるので、子どもに たくさんの人に広がればと思います。 もうれしいです。困ったときは互いに のお母さんの助けになれることがとて 後児童クラブから塾までほかのお子さ の空いている時間を使って、市の放課 少しでもお返ししたいと思い、仕事後 てくださり、子どもたちも「今日、こ んを送る提供活動も始めました。ほか んなことをしたよ」と話してくれます。 提供会員のお子さんと遊ぶこともあ 今年の4月からは、いつもファミ



## かっています

## 子育ては助け合い

と思っていた頃、近所に住む友人に誘 や預かりをして夕飯を一緒に食べるな 後児童クラブに通うお子さんのお迎え 度かの活動でしたが、現在は市の放課 くが経ちます。登録した当初は月に何 てお子さんをお預かりしてから15年近 ポートの提供会員になりました。初め われたことがきっかけでファミリーサ 娘たちも大きくなり、 何か始めたい

ファミリーサポートセンタ

ていただいたことで、子どもの性格な

レッシュしたいと感じている方の力に 時間がなかなかとれず、少しだけリフ 私自身いつも元気をもらっています。 ど、週3・4回の活動をしています。 なりたいですね。 んを預けられる場所がない方、自分の 依頼会員さんから感謝の言葉をいた 残業でお迎えに行けない方やお子さ かわいいお子さんの笑顔に癒やされ、

駒井さん(右) بح ・緒に楽しい時間を過 依頼会員のお子さん (左)

んを応援したい

供会員

と感じる瞬間です。 います。提供会員をしていて良かった その子の成長をとてもうれしく感じて かび、懐かしい気持ちになると同時に、 預かっていたときのお子さんの顔が浮

ていきたいです。 んやお母さんをこれからもサポート る縁を大切に、子育てを頑張るお父さ ファミリーサポートを通じてつなが

況を知らせるお手紙が届いたときは、 だいたときや遠くに転勤された後も近